Un Boletín religioso pro-vida Comité Nacional Por El Derecho a la Vida 512 10th St. N.W. Washington, DC 20004



NON-PROFIT ORG. U.S. POSTAGE **PAID** Rockville, MD PERMIT NO. 800

Julio-Agosto 2010

Más Noticias

Aviso de urgencia: Digamos a los senadores de votar En Contra de Elena Kagan y a la propuesta ley llamada DISCLOSE

Se cree que el Senado llegue al punto de la votación con respecto al nombramiento de Elena Kagan como jueza de la Suprema Corte durante la última semana de julio. Ciertos documentos descubren que la señorita Kagan desempeñó un papel clave en permitir que el método brutal de aborto de nacimiento parcial siguiera legal a través de una década adicional y que las posturas suyas en cuanto al suicidio apoyado por médico, clonación de humanos, y la libertad de expresión de temas de política son reprensibles. Rogamos de instar a los dos senadores del estado donde usted vive de Votar en contra de la confirmación de ella. Usted puede enviarles un correo electrónico con el uso del formulario disponible a través del sitio web mencionado a continuación.

The DISCLOSE Act (H.R. 5175) is legislation that would place extensive new legal restrictions on the ability of corporations, including incorporated nonprofit citizen groups such as NRLC, to communicate with the public about the actions of federal lawmakers.

La propuesta ley llamada DISCLOSE (con referencia HR 5175) propone colocarle restricciones extensas a las empresas organizadas como sociedades anónimas, inclusive a aquellos grupos de ciudadanos sin lucro, así como es NRLC, para comunicarse con el público con respecto a las medidas tomadas por los legisladores federales.

"Hay muy poco en esta propuesta ley, a pesar de lo que fingen..., que en realidad tiene intenciones de proveerle información útil o necesaria al público," es lo que expresa una carta de NRLC dirigida a los integrantes de la Cámara de Diputados (con fecha de 27/V). "El propósito mayor es precisamente lo opuesto: De desanimar, lo más posible, a los grupos organizados como sociedades anónimas (como es NRLC) de comunicar con respecto a los burócratas, con hostilidad e intimidación, y con cantidades de documentos e informes obligatorios, todo esto con la amenaza de penas civiles y criminales..." Rogamos instar a los dos senadores del estado donde usted reside de votar en contra de permitir la votación al respecto de la propuesta ley DISCLOSE.

Para enviar un correo electrónico a los senadores acerca de las situaciones anteriormente descritas, introdúzcase al sitio web http://www.

capwiz.com/nrlc/home/

La evidencia científica con respecto al dolor en el caso de los niños no nacidos El Dr Zielinski presenta los hechos

Pittsburgh en junio, el Dr Steven Zielinski, doctor en medicina y también en leyes, profesor del Instituto Chicago de Salud y Leyes de la Universidad Loyola, explicó la evidencia extensa de que los niños no nacidos experimentan el dolor.

Usó la definición aceptada de la presencia del dolor como "una reacción adversa contra estímulos malignos," y así describió el Dr Zielinski las estructuras funcionales requeridas para producir esta reacción y demostró la existencia de ellas en el niño dentro del útero. Las estructuras son receptores de la piel que tienen el fin de sentir el dolor, son las vías de los nervios, y las estructuras cerebrales que perciben las señales relacionadas al dolor y así producen la reacción. Los receptores existen alrededor de los labios de la boca de un feto tan temprano como la 6^a o 7^a semana de la gestación, se reparten a través del cuerpo durante la 8ª semana, y se encuentran en cada uno de los órganos durante la 19ª hasta la 20ª semana, explicó el Dr Zielinski. Los neurotransmisores envían señales químicas a la 6^a semana de gestación y la actividad eléctrica inicia tan temprano como a los 40 días. La estructura cerebral requerida para la detección del dolor es el tálamo, órgano que se presenta cuando menos a las 8 semanas. (No se requiere de la corteza para experimentar el dolor.) A las 19 a 20 semanas, es factible practicar un electrocardiograma (EKG) y es tan reconocible como en una criatura recién nacida. Los cambios en los patrones de la circulación cerebral como reacción al dolor producido por una aguja puede observarse a las 16 semanas. Se produce una reacción del

Durante la convención de National Right to Life en cuerpo entero en el sistema cardiovascular con efectos en la frecuencia cardiaca o en el ritmo, la presión y producción vascular. Los niveles del la hormona producida con estrés pueden subir con rapidez. Estas reacciones son observables durante los procedimientos de amniocéntesis u otros procedimientos invasivos llevados a cabo para auxiliar un niño in utero.

> En 1984, un reporte encabezado por el anestesista Dr Vincent Collins concluyó que la reacción al dolor de cuerpo entero era observable en un ultrasonido a las 13 semanas de gestación. Sin embargo cuando el Presidente Reagan mencionó durante un discurso que "El aborto le produce dolor [al bebé]," la opinión pública lo criticó con asperidad. Hoy en día, los ultrasonidos 3-D y 4-D han hecho la realidad de la reacción del niño al dolor tanto más claro—uno hasta puede ver la cara de dolor que pone el bebé.

El hecho de que la reacción al dolor puede ser evitada con anestesia es una prueba más de que el dolor es real. El niño en desarrollo dentro del útero en realidad siente el dolor en un grado de tres a cinco veces mayor que los recién nacidos y los adultos. Además, la memoria del dolor y del estrés se almacena en el hipocampo cerebral aún temprano en el desarrollo del niño no nacido, según un estudio reciente, reportó el Dr Zielinski. Y se sabe actualmente que el gen denominado c-fos, un marcador molecular del dolor, se ha encontrado en los tejidos de los bebés que han muerto tan temprano como en la 16ª semana de gestación.

Esperemos que la legislación para proteger a los niños no nacidos contra el dolor, tal como en Nebraska donde se promueve la propuesta ley Protección de niños no nacidos contra dolor, comience a informar al público de lo que en realidad sucede durante la tragedia de un aborto.

Julio-Agosto 2010

Escoge La Vida



Un Boletin religioso pro-vida

Comite Nacional por el Derecho a la Vida 512 10 St. NW Washington, DC 20004 202-626-8800

Noticias

Instituida de nuevo, demanda que busca anular investigaciones científicas promovidas por Obama que destruven embriones

La Corte Federal de Apelaciones de EEUU ha vuelto a instituir la demanda que fue iniciada en contra de la administración de Obama por grupos pro vida debido a que obliga a los causantes de impuestos de financiar los estudios que destruyen la vida humana en la etapa de embrión.

Desde 1995 la lev federal conocida como la Enmienda Dickey-Wicker prohibe el uso de los fondos provenientes de los impuestos para "la creación de embriones humanos o embriones para propósitos de investigaciones, o investigaciones en las que un embrión humano o varios embriones son destruidos, desechados o sujetados a lesiones o muerte a propósito."

La corte determinó que los doctores que efectúan los estudios en células madres adultas gozan del carácter requerido ante la corte para instituir la demanda. Los demandantes aseveran que las normas del Instituto Nacional de Salud (con siglas NIH en inglés) se redactaron fuera de los procedimientos exigidos por la ley y sin considerar los estudios de mayor eficacia y ética que usan las células madres adultas y pluripotentes. El NIH reconoció haber hecho caso omiso de los 30,000 comentarios enviados por el público en oposición del uso de fondos públicos y del recorte del período de comentarios de 60 días a sólo 34.

En Virginia demanda instituida en contra de la nueva lev en reforma de atención médica que permite los

El Estado de Virginia cuestiona la constitucionalidad de la nueva lev en reforma de atención médica en la Corte de Distrito en Richmond, Virginia.

Un escrito en apoyo de la demanda fue introducido por la organización American Center for Law and Justice, con siglas en inglés ACLJ, con el apoyo de 28 diputados y 70,000 ciudadanos. El escrito declara que el mandato que obliga a que los americanos adquieran seguro médico no tiene precedente y contraviene la cláusula referente al comercio de la Constitución de EEUU.

"Toda ley federal debe proceder de una de las concesiones de autoridad encontradas en la Constitución. El mandato de adquirir el seguro médico no cumple con esta disposición," dice el escrito.

Obama nombra partidario de racionamiento de atención médica como director de Servicios Medicare/Medicaid

"El nombramiento por Obama durante la suspensión de labores del Congreso de un partidario de racionamiento de atención médica, Donald Berwick, como director de la agencia clave gubernamental que pondrá en acción la nueva ley en atención médica representa noticias desastrosas para aquéllos vulnerables, en especial los ancianos y los más enfermos de los pacientes en EEUU," expresó el señor Burke Balch, J.D., director del Centro Powell en Ética en Medicina de la organización pro vida, National Right to Life.

Durante una entrevista llevada a cabo en junio del 2009 con la revista La atención médica biotécnica, Berwick expresó que "La decisión no se base en si tendremos que racionar la atención médica – sino que en si lo haremos con los ojos abiertos." En un artículo del número de mayor junio del 2008 de la revista Asuntos en el campo de salud, hizo un llamado de "acción racional colectiva en lugar de cualquier interés personal" para así "reducir los costos per cápita." Lamentó que "los procesos de hoy en día en el cuidado de individuos se designan para responder a las necesidades urgentes de los pacientes individuales," y además expresó que en lugar de lo que sucede hoy en día el gobierno debería "buscar tecnologías nuevas e inversiones en capital con escepticismo junto con el requisito de que la prueba del valor sea fuerte y quede con el proponente..'

Además, Berwick escribió en un artículo de la Revista de la Asociación Médica Americana en 1994, que "La mayor parte de las áreas metropolitanas de Estados Unidos deberían educir la cantidad de centros que brindan cirugía cardíaca, obstetricia de alto riesgo, cuidado intensivo neonatal, transplantes de órganos, atención en cánceres en tercer grado. cuidado en las traumas de alto nivel, y diagnósticos por imágenes en alta tecnología.

"Donald Berwick definitivamente favorece las comisiones que deciden quién vive y quién muere," xpresó el señor David N. O'Steen, Ph.D., director ejecutivo de National Right to Life. "A pesar de que los americanos no recuerden la agencia que encabeza, pronto se le reconocerá como el zar en racionamiento de Obama. El nombramiento por el presidente Obama de este partidario franco del racionamiento en la implementación de la ley en reforma de la atención médica subraya la necesidad de revocación de dicha ley antes que cantidades inestimables de americanos vulnerables sufran la muerte debido a la negación de tratamiento para salvarles la vida. La ley de Obama en racionamiento de atención médica debe ser revocada y los votantes deben recordar las normas mortales en noviembre," agregó el señor O'Steen.

Además Berwick apoya en forma entusiasta el Instituto Nacional en Excelencia Clínica de Gran Bretaña (con siglas en inglés de NICE), la agencia con autoridad para determinar cuáles avances en medicina serán - y cuáles no serán - brindadas al público británico. Berwick alega que dicha institución, NICE, ha "desarrollado ciertos modelos muy buenos y muy disciplinados para la evaluación del tratamiento médico, los cuáles deberíamos estudiar para así aprender."

En Inglaterra la tasa de sobrevivientes de cáncer después de cinco años para varones es únicamente del 45%, comparado con el 66% en EEUU. Lo mismo en el caso de mujeres es del 53%, comparado con el 63% en EEUU. La diferencia puede atribuirse, en un alto grado, al rechazo por NICE de la autorización del uso de las drogas pioneras para tratar el cáncer, drogas comúnmente disponibles

en Estados Unidos hoy en día, una disponibilidad que Berwick con la autoridad del poder gubernamental ya pronto recortará.

El Senador Mitch McConnell, líder minoritario del Partido Republicano en el Senado, comentó lo siguiente: "Como es bien sabido, el Congreso tiene la obligación constitucional de revisar



los historiales de los candidatos nombrados por el presidente, así como el doctor Berwick. Mas evidentemente, la expectativa de permitir que el pueblo americano escuchara a este candidato defender las alabanzas suyas de los sistemas gubernamentales que racionan la atención médica dio preocupación suficiente para que la administración buscara evitar por completo la revisión por parte del Congreso.

"Mas la estrategia de la administración fracasó - porque aún los del Partido Demócrata se enfurecieron con este intento de evitar que el pueblo americano lo escuchara a este hombre hablar acerca de lo que pretende hacer con los programas Medicare y Medicaid. Como siempre, la administración quiere culpar a los Republicanos por los fracasos de la administración misma. Mas en este caso, la omisión por parte de la administración de respetar los derechos del pueblo americano en estudiar el historial del doctor Berwick está siendo criticada por casi todo mundo, incluyendo al director del comité del Partido Demócrata que se ocupa de revisar el nombramiento. Esto es lo que dijo el director Baucus poco después del nombramiento: 'El proceso de confirmación por el Senado de los candidatos nombrados por el presidente es esencial y fue establecido por la Constitución para limitar el poder ejecutivo y así proteger a los ciudadanos del estado de Montana y de todos los americanos, además de asegurar que las preguntas críticas se le hagan al candidato y que sean contestadas.

Más Noticias

Las células madres adultas curan la ceguera y el mieloma



Unos investigadores italianos han tenido éxito usando tratamientos con células madres adultas en volverle la vista a docenas de personas con ceguera o con daños a la vista después de haberse lesionado los ojos por accidente con químicos.

La revista The New England Journal of Medicine reportó el 23 de junio que los investigadores tomaron células madres de un ojo sano o parcialmente sano, las hicieron desarrollar en el laboratorio, y después las implantaron en el ojo afectado. La córnea quemada por los químicos fue reemplazada con un tejido producido con células madres provenientes del ojo en buen

estado. Este tratamiento fue completamente exitoso en el caso de 82 de 107 ojos lesionados, y parcialmente exitoso en el caso de otros 14. El tratamiento se utilizó únicamente con ojos lesionados con químicos, y no en casos de deterioro como sucede en la degeneración macular. Para estas pruebas era obligatorio que los pacientes tuvieran algún grado de visión v así proveer el tejido sano para el tratamiento.

De acuerdo al artículo de la noticiera Associated Press, el doctor Iván Schwab, oftalmólogo de la Universidad de California mas no involucrado en los estudios, dijo que el tratamiento es "un éxito categórico." La señora Graziella Pellegrini del Centro de Medicina Regenerativa de la Universidad de Modena en Italia informó a la noticiera AP que los pacientes reaccionaron con júbilo por el éxito del tratamiento.

Las buenas noticias también incluyen el hecho de que el gobierno italiano contribuyó fondos para los costos del estudio, donde no se usaron más que las células madres adultas. Desafortunadamente en EEUU en el caso de las investigaciones con células madres adultas se les han cancelado el financiamiento para financiar en su lugar las investigaciones que terminan con la destrucción de los embriones, un método con poco o cero éxito, mientras que las células madres adultas han tenido éxito en el tratamiento de cuando menos 70 enfermedades diferentes.

Otro reporte reciente trata el éxito del tratamiento con células madres adultas en la cura de un caso de mieloma múltiple, un cáncer de las células plasmáticas de la médula ósea.

El periódico The Patriot News publicó el reporte al respecto del señor Álex Szeles de Pensilvania, a quien se le informó en 2007 que le quedaban dos años de vida. Alex, junto con la señora, viajó al Instituto en Investigaciones y Terapia de Mieloma en la Universidad de Arkansas. Fue ahí donde le hicieron transplantes de células madres adultas, los que le aliviaron la condición y ahora, después de tres años, le va bien.

"Los transplantes me han permitido recibir la quimioterapia en altas dosis, lo que destruye las células de la mieloma y también las células sanguíneas normales de la médula ósea," informó Alex a través de The Patriot News. "Después, en el momento propicio, recibí las y más de \$16 mil millones en costos de atención médica.

células madres mías, las cuáles habían sido guardadas, y luego que me fueron suministradas por un tubo flexible introducido en una vena amplia. Las células madres transplantadas produjeron células sanas nuevas y generaron células sanas blancas, rojas y plaquetas.

"Durante el transcurso de la enfermedad que padezco, he sabido que más de 70 enfermedades han sido tratadas con éxito por medio de las investigaciones con células madres adultas. Las células madres adultas han aliviado tales enfermedades como es la diabetes, la enfermedad de Parkinson, y llevan con ellas nada de la controversia que marca las investigaciones con células madres embrionarias, lo que jamás ha curado ni a un ratón de laboratorio pero sí mata a los embriones humanos.

"No soy capaz de permitir que la vida de otra persona sea recortada, por más pequeña que sea esa persona, para que vo pueda vivir una vida más larga. Soy un ejemplo viviente del éxito de las investigaciones con células madres adultas, investigaciones completamente efectuadas en forma ética, y que dan esperanza y vida y no dañan a nadie."

El grupo Alianza de Americanos a favor de Ética en Estudios Científicos ha declarado lo siguiente: "Si la meta es poner a los pacientes antes que las patentes, y así adelantar los beneficios en el corto plazo...entonces es preferible, desde el punto de vista terapéutico, proceder con las células madres adultas."

Un avance prometedor fue reportado por investigadores canadienses quienes encontraron que las células madres tomadas del mesenterio redaño, una clase de célula madre adulta encontrada en la médula ósea y ciertos otros tejidos, contribuyeron al tratamiento de infecciones sépticas en los ratones. Estas células madres influyen en funcionamiento del sistema inmunológico y contribuyen a la reparación de daños a los tejidos. En este estudio no más el 15% de los animales del grupo de referencia que no recibieron el tratamiento sobrevivieron mientras que el 50% de aquéllos que sí recibieron el tratamiento se mantuvieron vivos.

El doctor Duncan Stewart, el autor principal de este estudio, el cual fue publicado por la revista American Journal of Respiratory and Critical Care Medicine, revista dedicada a la medicina en respiración y atención crítica, concluyó con esta observación: "Los resultados que obtuvimos parecen decir que sea posible que las células obtenidas del mesenterio redaño provean un nuevo enfoque prometedor para el tratamiento de daños a los órganos causados por infecciones severas, y estamos en la preparación de probar esto en los pacientes en el futuro cercano."

Según un reporte preparado por el doctor David Prentice, un Asociado Principal en Ciencias Biológicas de Family Research Council, grupo dedicado a los estudios de la condición de la familia, la septicemia es la segunda mayor causa de la tasa de mortalidad en las unidades de cuidado intensivo en el Canadá y EEUU, lo que resulta en más de 200,000 muertes cada año



Tenemos disponible para usted la edición nueva y más amplia e informativa del manual que instruye sobre cómo aconsejar a las adolescentes y mujeres en condición posaborto. Lleva capítulos nuevos que incluyen: "El aborto y los varones," donde se confirma el significado de la influencia de los hombres en las decisiones tomadas por mujeres en buscar o no buscar el aborto; "Vuelve a casa en seguridad," donde habla de que la Iglesia busca ser agente de la restitución de salud para todos.

Para ordenar el manual, favor de enviar este formulario a:Outreach Dept, National Right to Life, 512 10th St NW, Washington, D.C. 20004.
cantidada \$10 c/u. + \$2 por el envío costo total nombre
domicilio
ciudadestadoclave postalteléfonocorreo electrónico

Para Dentro del Boletin

Septiembre 5 – Comienza un año escolar nuevo. ¿Cuántos escritorios hay sin ocuparse debido a las muertes de los niños efectuadas antes de nacer? ¿Quién logra comprender los talentos y dones perdidos debido a los 52 millones de abortos cometidos desde 1973?

Septiembre 12 – Mientras luchamos para "remediar" los problemas del sistema del Seguro Social, son pocos los oficiales públicos que consideran los millones de trabajadores potenciales quienes se han perdido al aborto. Los niños no nacidos crecen y se vuelven contribuidores al sistema económico, y ayudan a mantener por medio de sus ocupaciones a la generación de trabajadores jubilados.

Septiembre 19 – San Pablo nos dice lo siguiente: "Ahora bien, hay diversos dones, pero un mismo Espíritu. Hay diversas maneras de servir, pero un mismo Señor. Hay diversas funciones, pero es un mismo Dios el que hace todas las cosas en todos. A cada uno se le da una manifestación especial del Espíritu para el bien de los demás. En otras palabras, el Señor tiene un plan en el cual cada uno de nosotros desempeña un papel esencial, y el aborto produce un hueco no reparable en el plan del Señor. (1 Cor: 12:3b-7)

Septiembre 26 – La eutanasia legalizada en Holanda sigue adueñándose de víctimas, cada vez en cantidades mayores— 2,500 en el 2009. Las estadísticas holandesas no incluyen otras categorías de muertas por eutanasia inducidas, como en el caso de las cantidades de personas con discapacidades a quienes se les presiona para que acepten la muerte por eutanasia, todo basado en la premisa falsa de que el vivir con una discapacidad inevitablemente produce una vida de sufrimiento. (NRL News, 1-2020, "Las muertes por eutanasia aumentan en Holanda," página 26)

Octubre 3 – Al marcar una vez más el Domingo de Respeto a la Vida, estamos con la tentación posiblemente de preguntar, junto con Habacuc, "¿Hasta cuándo, o Señor, clamaré, y no oirás? ¿Hasta cuándo daré voces a Ti diciendo: "¡Violencia!", sin que Tú intervengas? La respuesta del Señor es "Escribe la visión y grábala claramente en tablas...Aunque por un tiempo la visión tarde en cumplirse, al fin ella hablará y no defraudará. El respeto a toda vida humana es aquella visión que "sin duda vendrá."

Octubre 10 – El Diputado Chris Smith, en un discurso en oposición a la propuesta ley del Senado en reforma de atención médica (después formalizada como lev), dijo lo siguiente: "El aborto es una violación seria y letal de los derechos humanos—y ahora estamos [a punto de] ser forzados a subsidiarlo. La matanza de niños inocentes nunca debe ser llamada atención médica. La verdadera reforma en atención médica respeta, protege, y eleva la vida humana." (NRL News, 1/10, página 7)

Octubre 17 – "Suena el claxon si antes fuiste bebé," así decía un letrero cuyo propósito era provocar consideración de lo que es el aborto—el letrero fue cargado por un joven durante la Manifestación Pro Vida en enero de este año. Otros letreros provocantes incluyen uno que decía "Cada vez que se aborta a un bebé, el amor es negado," y otro que decía "El derecho a escoger es una mentira porque los bebés no escogen la muerte."

Octubre 24 - Hacia finales del año pasado EEUU aprobó el uso de "líneas celulares humanas aceptables dentro de la ética," así llamadas porque se obtuvieron de "embriones que sobraron en las clínicas especializadas en la restauración de la fecundidad y con el permiso de los padres." El presbítero Tad Pacholcyzk, un especialista reconocido en la ética aplicada a los asuntos relacionados a la vida, respondió lo siguiente: "La clasificación de los embriones como 'sobrantes' -- es un argumento defectuoso. No existe tal cosa como un niño sobrante que no importa. Cada niño tiene importancia. No está dentro de la ética nunca que los padres den permiso para la destrucción de los hijos propios. Diciendo que está dentro de la ética no quiere decir que lo sea." (revista The Southern Cross, 1-10)

Octubre 31 – Uno de los libros del tema Dr Seuss más encantadores es Horton escucha a un Who y aporta un mensaje pro vida poderoso—desde la proclamación de que "Una persona es efectivamente una persona no importa cuan pequeño," hasta la burla y las adversidades que sufre en defensa de los pequeños seres que otros no logran ver. Las Sagradas Escrituras nos dices que todos debemos volvernos como niños pequeños.

Oraciones Sugeridas

Septiembre 5 – Para que la comprensión de que los planes de Dios no son los planes nuestros guíe nuestras decisiones en los asuntos de vida y muerte como son el aborto y la eutanasia, roguemos al Señor

Septiembre 12 - Para que las mujeres quienes han sufrido el aborto puedan aceptar la gracia de Dios y busquen el amor sanativo de Dios, roguemos al Señor

Septiembre 19 - Para que podamos llegar a una conciencia más profunda de que somos los administradores del don de vida dado por Dios y que actuemos para proteger toda vida humana, roguemos al Señor

Septiembre 26 – Para que podamos escuchar la voz de Dios en aquéllos quienes proclaman la inviolabilidad de la vida, roguemos al Señor

Octubre 3 - Por la paciencia y la perseverancia en la lucha de volver la protección legal a los no nacidos, roguemos al Señor

Octubre 10 - Por una conciencia mayor de los dones que aquéllos con discapacidades aportan al mundo, roguemos al Señor

Octubre 17 - Por todos aquéllos quienes defienden la inviolabilidad de la vida humana, para que puedan recurrir a la oración para obtener la paciencia y las fuerzas, roguemos al Señor

Octubre 24 - Por todos aquéllos dentro del sistema de justicia y leyes, para que puedan usar sus puestos para promover la protección de toda la vida humana, roguemos al Señor

Octubre 31 - Para que podamos recordar que Dios ama al más pequeño de los bebés no nacidos y a los más frágiles de los ancianos y a los más débiles de los discapacitados, roguemos al señor

Subscripción Para El Boletín Escoge La Vida

Si, me gustaría subscribir al boletín <i>Escoge La Vida:</i>
Favor de indicar cuál suscripción desea y por cuántos años
(hasta de 3 años)
Una subscripción individual por un año a \$8.00
cuántos añosdescuento por 3 años! \$18 dólares
Una subscripción de primera clase a \$10.00
cuántos años
Una subscripción de entrega al estranjero a \$12.00
cuántos años
Una subscripción en bulto de 50 copias cada edición por un año a
\$45.00 cuántos años
Adjunto mi cheque de \$
Nombre
Organización

¿Preguntas? Marque al 202-378-8855 o outreach@nrlc.org Favor de girar los cheques a nombre de NRLC y enviarlos a Escoge La Vida, Comité Nacional Por El Derecho a la Vida, 512 10th St. NW, Washington, DC 20004

(Oficina)_

Dirección

Teléfono (Casa)